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Nós mostramos a liderança de Deus sobre nossas vidas quando não somente aceitamos 
a Sua Palavra mas confiamos que Ela Se cumprirá. Se confiamos que Deus nos 
conduzirá ao caminho certo, devemos demonstrar essa fé e confiança em todos os 
momentos, pois não estamos confiando nossas vidas aos cuidados de um homem ou 
ministro, mas no Deus que nos criou e nos fez para Ele. 
 
A Descendência de Abraão (23/04/1959) § 9 [Sem tradução] 
Deus não pode usar covardes. Não senhor. Quando você crê em Deus, você precisa 
crer Nele com tudo o que está em você. Deus não quer que ninguém diga na igreja: “Oh, 
sim. Louvado seja o Senhor. Eu creio nisso”. E depois do lado de fora: “Eu não sei, eu 
ainda me sinto mal”. Ele não pode usar isso. Você tem que ser... Você tem que crer em 
Deus, em todos os lugares em que você estiver, creia em Deus da mesma forma. 
 
O apóstolo Paulo nos fez saber que quando somos guiados por Deus isso mostra a 
nossa filiação com o Seu Espírito. 
 
Romanos 8:14 
Porque todos os que são guiados pelo Espírito de Deus, esses são filhos de Deus. 
 
Portanto se aceitamos a liderança do Espírito Santo, tudo que precisamos fazer é 
conhecer a Sua Palavra e fazer exatamente o que Ela nos diz para fazer, sabendo que 
na verdade será Ele mesmo Quem estará nos ajudando para fazer cumprir com a Sua 
Palavra. Ele não nos deixa só. 
 
Expectativa (14/07/1951) § 41 [Sem tradução] 
Quando você é guiado pelo Espírito, Deus quer que você apenas faça o que Ele diz. Ele 
é o único do outro lado da linha fazendo a obra. 
 
Quando seguimos nossos próprios caminhos e desejos, muitas vezes colocamos tudo a 
perder, mas se deixarmos Deus nos conduzir, Ele fará com que tudo se conduza e 
aconteça harmoniosamente. 
 
Sendo Guiado Pelo Espírito de Deus (23/07/1956) § 19 [Sem tradução] 
Devemos ser guiados pelo Espírito e, quando somos guiados pelo Espírito, Deus faz 
tudo funcionar exatamente em harmonia. 
 

A Inspiração Correta 
 
Quando não temos a liderança do Espírito Santo, a única coisa que nos inspira em 
nossas decisões e escolhas é a nossa própria carne, que é inimiga do Espírito, e aquele 
que procura satisfazer a sua própria carne, cria inimizade com Deus. 
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Romanos 8:7 
Porquanto a inclinação da carne é inimizade contra Deus, pois não é sujeita à lei de 
Deus, nem, em verdade, o pode ser.  
 
Mas a liderança do Espírito Santo nos dá uma inspiração para aquilo que devemos fazer 
e escolher para nossas vidas, e os filhos de Deus amam seguir a Sua inspiração. 
 
O Rei Rejeitado (10/06/1960) § 53 [Sem tradução] 
Traz à minha mente alguns desses necrotérios frios e formais que temos hoje, que ficam 
tão longe de Deus que você não consegue voltar. Você nunca mais voltará por meio de 
credos. Você tem que ter inspiração para guiar você, irmão. E essa inspiração vem do 
Espírito Santo. Sim. Guiados pelo Espírito, Filhos e filhas de Deus são guiados pelo 
Espírito de Deus. Eles amam o Espírito. 
 
A liderança do Espírito nos faz seguir correto não somente em nossas ações, mas 
também com a nossa confissão de fé, com uma doutrina correta. Aqueles que defendem 
doutrinas erradas não estão sendo liderados pelo Espírito de Deus, pois em momento 
algum o Senhor poderia nos levar a defender uma doutrina que não fosse Dele. 
 
As Infalíveis Realidades do Deus Vivo (26/06/1960) § 174 
Se você fosse guiado pelo Espírito! Todos os filhos e filhas de Deus são guiados pelo 
Espírito de Deus. Eles se movem pelo Espírito, esquisitos e estranhos. Eles ficam 
certos, e cada ação está com a Bíblia. Eles ficam, toda a sua doutrina fica correta com 
a Bíblia. Eles não variam em nada. (Eles aceitarão o ensino correto da Palavra) Onde 
a Bíblia diz isso, eles entrarão direto nisso. 
 

Esperando no Senhor Por Uma Resposta 
 
Um cristão nascido de novo é guiado pelo Espírito. Muitas vezes ele toma certas 
decisões ou faz certas escolhas, sem saber que é Deus que está lhe guiando nelas. Mas 
muitas vezes o cristão precisa até mesmo parar por algum tempo naquilo que está 
fazendo ou que deseja fazer, até saber que passo dar no Senhor. 
 
As Infalíveis Realidades do Deus Vivo (26/06/1960) § 174 
Se eles param por um minuto, eles estão tentando estudar e ver qual caminho a 
percorrer; e então o Espírito Santo o revela, e ele segue em frente. E ele faz a mesma 
coisa, segue as mesmas regras, estabelece o mesmo fundamento, o mesmo Deus vem 
sobre ele, e as mesmas maravilhas, e os mesmos milagres, e os mesmos sinais seguem-
no, que O seguiram. 
 
Uma vez que somos propriedade de Deus, é normal que Ele requeira tudo que nós temos 
e somos para Si mesmo e para o Seu reino. Se cremos na eleição divina, precisamos 
aceitar um fato inequívoco de que Deus tem planos para nós, e que Ele nos fez para por 
em prática cada coisa que Ele vislumbrou fazer, quando sequer ainda existíamos. 
 
As Infalíveis Realidades do Deus Vivo (26/06/1960) § 185 
O que você pode dar? Deus receberá o que você dará, mas Deus quer tudo de você. Ele 
quer cada pedacinho de você. Ele quer tudo. Ele quer tudo o que você é. Ele quer a sua 
vida. Ele quer o seu testemunho. Ele quer cada minuto que você vive. Ele quer que você 
viva correto, aja correto, fale correto, faça o correto. Ele quer tudo perfeitamente entregue 
a Ele, para que Ele possa conduzi-lo e guiá-lo, e colocá-lo em lugares para onde Ele 
quer que você vá. Guiado pelo Espírito! 
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Ninguém Que é Guiado Pelo Espírito Sai da Vontade de Deus 

 
O irmão Branham disse que ninguém que seja guiado pelo Espírito Santo pode sair da 
vontade de Deus, mesmo homens como o profeta Jonas que à princípio não aceitou ir 
até Nínive para pregar a Sua Palavra. Muitas vezes alguém que é guiado pelo Espírito 
Santo faz coisas que nem ele sabe porque está fazendo, quando é Deus que está 
operando para que tudo aconteça conforme o que Ele já planejou que acontecesse. 
  
A Rainha de Sabá (10/07/1960) § 41 [Sem tradução] 
Tantas pessoas condenam Jonas. Ora, Jonas foi um profeta; ele foi um grande homem 
de Deus. Você os ouve dizer: “Bem, ele é um Jonas”. Creio que Jonas fez exatamente o 
que Deus lhe disse para fazer. Eu não creio que qualquer servo de Deus, guiado pelo 
Espírito, possa sair da vontade de Deus. Porque enquanto ele for liderado pelo 
Espírito, essa é a vontade de Deus. Às vezes ele faz coisas que ele nem sabe o que 
está fazendo e não percebe porque ele faz isso, mas é Deus operando para o bem. 
“Tudo opera para o bem daqueles que amam a Deus”, disse a Escritura. 
 
É por isso que não devemos julgar certas atitudes e escolhas de alguém. Às vezes os 
filhos de Deus atuam como se estivessem desviados, mas se são filhos, seus passos de 
alguma forma estão sendo controlados pelo Pai, ainda que eles mesmos não consigam 
perceber isso. 
 
Um Maior do Que Salomão Está Aqui (25/07/1962) § 57 
Muitas pessoas simplesmente falam mal do pobre e velho Jonas, e eles disseram que 
ele era um – um desviado. Eu acho que não. Eu acho que a Bíblia diz que os passos 
dos justos são ordenados pelo Senhor. Agora, nós fazemos coisas que não... Nós 
não entendemos por que fazemos isso, mas continuamos quietos. Contanto que você 
seja guiado pelo Espírito, faça isso de qualquer maneira. Pode ser contrário ao nosso 
pensamento, mas quando o Espírito Santo disse: “Vá”, nós vamos. 
 
O irmão Branham está citando Salomão, que chegou a dizer que alguém que é 
conduzido por Deus pode muitas vezes não entender os seus próprios caminhos do 
porque ele faz as escolhas que faz, e porque passa por certas situações, mas 
seguramente nada que acontece pode fugir do controle de Deus. 
 
Provérbios 20:24 
Os passos do homem são dirigidos pelo Senhor; como, pois, entenderá o homem o seu 
caminho? 
 
Deus às vezes atua em nossas vidas de maneiras muito misteriosas, sem 
compreendermos que muitas coisas que nos acontecem são simplesmente a operação  
da Sua vontade soberana sobre a nossa. 
 
Em Eclesiastes 3:11 nós lemos assim na tradução da Linguagem de Hoje: 
 
Deus marcou o tempo certo para cada coisa. Ele nos deu o desejo de entender as coisas 
que já aconteceram e as que ainda vão acontecer, porém não nos deixa compreender 
completamente o que Ele faz. 
 
Nós temos um bom exemplo disso com uma situação ocorrida com Saul quando ainda 
era um pastor de jumentas. 
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1 Samuel 9:1-6, 15-16 
E havia um homem de Benjamim, cujo nome era Quis, filho de Abiel, filho de Zeror, filho 
de Becorate, filho de Afia, filho de um homem de Benjamim; homem poderoso. Este tinha 
um filho, cujo nome era Saul, moço, e tão belo que entre os filhos de Israel não havia 
outro homem mais belo do que ele; desde os ombros para cima sobressaía a todo o 
povo. E perderam-se as jumentas de Quis, pai de Saul; por isso disse Quis a Saul, seu 
filho: Toma agora contigo um dos moços, e levanta-te e vai procurar as jumentas. 
Passaram, pois, pela montanha de Efraim, e dali passaram à terra de Salisa, porém não 
as acharam; depois passaram à terra de Saalim, porém tampouco estavam ali; também 
passaram à terra de Benjamim, porém tampouco as acharam. Vindo eles então à terra 
de Zufe, Saul disse para o seu moço, com quem ele ia: Vem, e voltemos; para que 
porventura meu pai não deixe de inquietar-se pelas jumentas e se aflija por causa de 
nós. Porém ele lhe disse: Eis que há nesta cidade um homem de Deus, e homem 
honrado é; tudo quanto diz, sucede assim infalivelmente; vamo-nos agora lá; porventura 
nos mostrará o caminho que devemos seguir. 
 
Saul foi ao encontro de Samuel, porém um dia antes, Deus alertou ao seu profeta de que 
Saul viria até ele. 
 
Porque o Senhor revelara isto aos ouvidos de Samuel, um dia antes que Saul viesse, 
dizendo: Amanhã a estas horas te enviarei um homem da terra de Benjamim, o qual 
ungirás por capitão sobre o Meu povo de Israel, e ele livrará o Meu povo da mão dos 
filisteus; porque tenho olhado para o Meu povo; porque o seu clamor chegou a Mim.  
 
Quando Deus disse à Samuel “te enviarei”, isso mostra que foi Deus Quem preparou 
tudo, desde as jumentas se perderem para fazer os homens procurarem por elas, até 
decidirem consultar ao profeta de Deus por seu paradeiro. E assim como Deus fez Saul 
andar por várias terras, da mesma maneira, Ele nos fez andar por terras católicas, 
trinitárias, unicistas, até chegarmos à terra do profeta e de sua mensagem. E nada disso 
foi culpa de um livre arbítrio nosso, assim como não foi para Saul ter perambulado por 
vários lugares. Aquilo não foi uma simples decisão do seu livre arbítrio. Aliás, o livre 
arbítrio sequer concede ao homem o poder de mudar o seu destino, pois Deus mesmo 
já determinou de antemão exatamente tudo que se passaria em nossas vidas. 
 
Eclesiastes 6:10 (TLH) 
Tudo o que se passa neste mundo já foi resolvido há muito tempo. Antes de uma 
pessoa nascer, já está decidido o que vai acontecer com ela. E nós sabemos que 
não podemos discutir com quem é mais forte do que a gente. 
 
Então não há nada que fuja do controle ou dos planos de Deus, pois é Ele Quem 
determina e faz todas as coisas. Observe que foi Deus que planejou guiar Saul até 
Samuel, e em momento algum Saul suspeitou disso. Aquilo podia parecer uma escolha 
feita por Saul: “Vamos consultar o profeta de Deus”, mas na verdade foi Deus que 
colocou nele este querer, como o apóstolo Paulo nos explica: 
 
Filipenses 2:13 
Porque Deus é o que opera em vós tanto o querer como o realizar, segundo a Sua boa 
vontade. 
 
Isso significa que todas as obras feitas por alguém que é guiado pelo Espírito de Deus, 
são por consequência, feitas pelo próprio Deus. 
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Isaías 26:12 
Senhor, concede-nos a paz, porque todas as nossas obras Tu as fazes por nós. 
 
Então com isso percebemos que Paulo não estava inventando uma doutrina particular 
sua. O que ele disse era justamente o que as Escrituras mostravam. Os que são guiados 
pelo Espírito fazem as obras do Espírito que nele está. Isso é a graça de Deus operando 
no crente, e como nos disse Isaías, isso nos dá paz. 
 
1 Coríntios 15:10 
Mas, pela graça de Deus, sou o que sou; e a Sua graça, que me foi concedida, não se 

tornou vã; antes, trabalhei muito mais do que todos eles; todavia, não eu, mas a graça 

de Deus comigo. 

 

Portanto Deus guia os Seus filhos de modo que Ele mesmo possa agir por meio deles. 

 

Efésios 4:6 

Há um só Deus e Pai de todos, o Qual é sobre todos, age por meio de todos e está em 

todos. 

 

Portanto ainda que não se perceba, os filhos de Deus fazem coisas guiados pelo Espírito 

de Deus, pensando muitas vezes que suas escolhas e decisões seguiam o seu próprio 

livre arbítrio, quando na verdade era Deus o tempo todo executando as Suas obras que 

Ele já havia planejado em tempos remotos. Foi exatamente isso que o Senhor disse ao 

rei Ezequias: 

 

2 Reis 19:25 

Acaso, não ouviste que já há muito dispus Eu estas coisas, já desde os dias remotos 

o tinha planejado? Agora, porém, as faço executar e Eu quis que tu reduzisses a 

montões de ruínas as cidades fortificadas. 

 

Agora, nada disso isenta um filho de Deus de seguir por caminhos errados, pois Deus 

não vai nos guiar para o pecado. Todas as coisas nos são lícitas, mas nem todas nos 

convêm, disse Paulo. Portanto o mesmo Deus que disse em Sua Palavra que guia os 

nossos caminhos, também nos pede na Sua mesma Palavra para que sejamos 

ponderados em todas as nossas ações. 

 

Provérbios 4:26 

Pondera a vereda de teus pés, e todos os teus caminhos sejam bem ordenados! 

 

Então tenha certeza de que as decisões que você está tomando são dirigidas e 

aprovadas por Deus. 

 

Os Nascidos do Espírito São Novas Criaturas 

 

Porém quando estamos fora da liderança do Espírito Santo, então estamos à mercê de 

nossa própria vontade e assim, sujeitos a erros e tropeços. Muitos membros de igrejas 

estão ali porque desejam ter uma experiência com o Seu Criador, mas infelizmente a 

maioria está ali não guiados pelo Espirito, que jamais lhes conduziria a comprometer a 
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Sua Palavra para viver de modo diferente de como Ela nos ordena a viver. Os guiados 

pelo Espírito são aqueles que nasceram do Espírito e portanto, são novas criaturas. 

 

Cinco Identificações Definidas da Verdadeira Igreja do Deus Vivo (11/09/1960) § 

185 

Agora, vocês, gente católica, a única coisa que vocês têm de fazer para ser membros 

Dela é aceitar Jesus Cristo e nascer do Espírito. Vocês batistas; vocês metodistas, 

presbiterianos, luteranos, o que quer que sejam, ouçam aqui. Não pensem que estou 

tomando o partido dos pentecostais. Há simplesmente tantos renegados pentecostais 

como há em qualquer outra igreja. Isso é exatamente correto. Eles entram apenas por 

nome e por professar. É só isso. Mas, possessão, eles não têm. Isso mesmo. Porque, 

quando vocês nascem do Espírito, tornam-se novas criaturas, e Deus começa a tratar 

com vocês então como filhos, e são guiados pelo Espírito de Deus. Não importa a que 

organização vocês pertençam, isso não tem nada… Isso é apenas uma pequena e velha 

ordem mundana, que vai passar.  

 

A importância de ser guiado pelo Espírito é que assim fugimos daquele espírito de igreja, 

que o irmão Branham disse estar presente em todas as igrejas e religiões, e que fazem 

com que os crentes atuem apenas religiosa e cerimonialmente, e não pela vontade e 

revelação de Deus. O irmão Branham disse que qualquer coisa que fizermos sem uma 

direção de Deus, o melhor seria não fazermos, até termos certeza daquilo que Deus quer 

que façamos. Ele não quer que os Seus filhos sigam ritos e credos religiosos, mas Ele 

quer que os Seus filhos tenham uma experiência real com Ele, o que é melhor que todas 

as obras que possamos fazer. 

 

Por quê? (25/01/1961) § 9 

Então eu estava jejuando por cerca de dois ou três dias, e eu ia apenas pregar naquela 

tarde. Eu pensei: “Bem, parece que...” Você nunca quer jejuar até ser levado a jejuar. 

Então, se você ficar com fome, é hora de comer. “Depois Jesus ficou com fome.” Algumas 

dessas pessoas dizem que essas pessoas jejuam e dizem “vou jejuar por quarenta dias”, 

e os dentes falsos caindo e perdendo peso, e... é melhor parar com isso. Espere até que 

Deus o leve a fazer isso nessas coisas. Seja guiado pelo Espírito. 

 

Qualquer coisa certa que fizemos, foi porque Deus nos guiou a fazermos aquilo. Com 

Deus, não há como cometer erros, mas se estivermos por nossa própria conta, estamos 

mais sujeitos a errar e fracassar. Então se algo sair errado, não foi por culpa de Deus, 

porque Deus não comete erros. 

 

Abraão (11/02/1961) § 32 

Deus não comete erros. Somos você e eu que cometemos os erros. Deus não faz isso. 

Quando você se sentir guiado pelo Espírito, siga em frente, continue, continue. 

 

Então se não quisermos errar, precisamos estar sempre prontos para deixar que Deus 

nos guie em nossas escolhas e decisões. 

 

A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) § 104 

Todo aquele que pertence a Deus ouvirá a Deus. Apenas sinta-se guiado pelo Espírito 

para onde ir e o que fazer, e faça isso, isso é tudo que é necessário. Mantenha isso. 
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A Maneira de Deus Falar Com os Seus Filhos 

 
Aqui o irmão Branham disse que aqueles que pertencem a Deus Lhe darão ouvidos. Ou 
seja, quem for da eleição ouvirá e será guiado pelo Espírito de Deus, mas quem sempre 
fica fazendo o que acha melhor, estará dando evidências de perdição. 
 
Em Gênesis 1:3 vemos a Escritura mencionar: “Disse Deus”. A maneira que Deus usou 
para fazer e criar todas as coisas foi falar, comunicar algo por meio do diálogo. Era dessa 
maneira que Deus mantinha uma comunhão com o Seu Filho, e foi por meio de um 
diálogo entre Ele e o Seu Filho quando Deus disse “Façamos”, que o próprio homem 
veio à existência. O diálogo sempre foi o meio de comunicação entre Deus e o homem. 
Ele conversava com Adão no Jardim do Éden. E embora hoje a raça humana tenha caído 
em pecado, Deus ainda conversa com o homem, embora o próprio pecado tenha limitado 
dramaticamente essa comunicação, pois ainda que Deus fale com o homem, o pecado 
impede hoje de o homem ouvir a Sua Voz. Portanto é próprio da natureza decaída do 
homem não ouvir a Deus. A raça humana hoje possui em si uma propensão natural para 
rejeitar a Deus e de ouvir a Sua Voz. O homem não quer isto desde quando ele caiu. 
Lembre-se que quando Adão pecou Deus foi de encontro ao homem para conversar e 
dialogar com ele, mas tão logo Adão ouviu a Sua Voz tratou de esconder-se Dele. Essa 
é a natureza pecaminosa do homem. Ele não quer ouvir a Voz de Deus e nem obedecê-
Lo. 
 

Senhor, Mostra-nos o Pai e Isto nos Basta (07/09/1953) § 37 [Sem tradução] 

Mas Deus, em Seu universo, como Ele governa as coisas, como Ele Se move, e Seus 
movimentos e coisas, e tudo obedece a Ele, tudo. Ele pode dizer para a estrela fazer 
isso, e ela o fará. Tudo o que Ele fala para... Somente uma coisa que não obedece a 
Ele e esse é o homem. O homem sabe mais sobre isso do que Ele sabe, então ele é 
simplesmente – ele tem suas próprias ideias, e deste modo ele não ouvirá a Deus. Mas 
se um homem simplesmente abrisse os olhos e olhasse ao redor, você pode ver Deus 
em toda parte. 
 

Entretanto, hoje Deus ainda pode falar com o homem, mas de maneira particular 

conforme a capacidade que cada um possui de ouvir. Portanto Deus pode falar com cada 

um individualmente, porém não da mesma maneira como Ele fala a um profeta Seu. 

 

Uma outra razão – além do pecado – do porque talvez Deus não queira nos falar 
abertamente, seja porque Ele quer ver nossas próprias atitudes. O que temos aprendido 
com o que estudamos? Se você simplesmente fizesse algo porque ouviu Deus lhe dizer 
claramente o que deveria fazer, que galardão há nisso fora a obediência? Mas se você 
faz algo que era do desejo de Deus que você fizesse, mesmo sem Ele ter lhe falado de 
forma audível, isso seria muito mais louvável, pois haveria muitas coisas mais sendo 
consideradas aí, como a percepção, sabedoria, sensibilidade, comunhão, temor, 
intimidade, obediência, amor, etc. Não que alguém que ouvisse de Deus claramente 
fosse isento dessas coisas, mas a operação da fé se torna mais evidente quando alguém 
obedece a Deus apenas por fidelidade àquilo que a Sua Palavra lhe diz para fazer, do 
que ter que ouvir o próprio Deus lhe ordenando. Então o “silêncio” de Deus hoje está 
servindo para testar nossa fé, nossa aprendizagem e nossa maturidade. 
 

Aqueles que são guiados por Deus ouvem a Voz de Deus como uma Voz mansa, suave 
e delicada, quase silenciosa, que só pode ser ouvida pelo espírito. Era assim que o irmão 
Branham explicava, o que significa que a Voz de Deus não é exatamente uma voz 
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audível, mas uma Voz silenciosa que somente pode ser captada e ouvida pela alma e 
pelo coração do crente que é onde o seu sexto sentido está. Quanto mais vazio de si o 
eleito estiver, mais sensíveis estarão os seus ouvidos para Ele. Às vezes estamos tão 
cheios de nós devido os afazeres do lar e do trabalho que deixamos de ouvir essa sutil 
e delicada Voz do Espírito, para nos guiar e conduzir. 
 

A Personificação do Cristianismo (20/01/1957) §§ 185-186 [Sem tradução] 

Haverá uma igreja do Deus vivo posicionada nos últimos dias. Amigos, somente pela 
ninhada ou pelo arrulho do Espírito Santo é que você pode fazer isso. Deus promete 
ressuscitar você quando você ouvir a Sua voz, aquela voz mansa e delicada que fala 
nas profundezas de sua alma. 
 

Então como já vimos até aqui, para que alguém possa ouvir a Voz de Deus e ser guiado 
pelo Seu Espírito, é preciso que ele primeiro seja um eleito, alguém ordenado por Deus 
para ouvir. É por essa razão que alguns andam por vários ismos e diferentes doutrinas, 
porque não foram ordenados para ouvir a Voz de Deus, e por consequência, são guiados 
pelo homem, e não pelo Senhor. Mas todo homem ou mulher que foi predestinado para 
ouvir a Sua Voz buscará a Ele por sua segurança. 
 

O Caminho Provido Por Deus (01/12/1953) § 75 [Sem tradução] 

E eu creio que hoje, quando os sinais e maravilhas estão aparecendo em todos os 
lugares da vinda do Filho de Deus, eu creio que cada homem ou mulher que é ordenado 
por Deus para ouvir a Voz de Deus, ouve a esse rebocador, eles empurram para a 
arca tão rápido quanto eles podem ir, ficando em segurança; pois é o caminho provido 
por Deus para o homem escapar. 
 

Uma vida não pode ser guiada pelo Espírito sem primeiro ser mudada ou transformada, 
e isso tampouco pode acontecer, sem que ela tenha tido um encontro real com Deus 
face a face e ouvido a Sua Voz. 
 

Desde Então (31/12/1959) § 72 [Sem tradução] 

Quando um homem ou uma mulher, não me importa quantos votos vocês fizeram, ou 
quantas páginas novas vocês viraram, até que você se encontre com Deus você não 
pode ser mudado. Mas quando você uma vez se encontra com Deus, então você é 
mudado para sempre. Não somente mudou a Moisés, mudou Israel. Mudou o Egito. 
Isso mudou o mundo naquele tempo, porque um homem se encontrou com Deus, e O 
aceitou em Sua Palavra. O que precisamos hoje é de alguém que se encontre com Deus 
face a face e converse com Ele. A situação... Quando os homens se encontram com 
Deus, as coisas são mudadas. Certamente. É dessa única maneira que podemos ter 
as coisas. E desde então, o covarde Moisés, o Moisés que estava correndo, tinha sido 
mudado. E desde então ele se tornou o servo do Senhor. Isso sempre funciona dessa 
maneira. Quando um homem se encontra com Deus, as coisas são mudadas. 
 

Porém hoje a Voz de Deus está se tornando cada vez mais rara de se ouvir devido a 
outras vozes que estão surgindo e se contrapondo a Ela. Hoje há muitas vozes, muitas 
doutrinas sendo pregadas que entorpecem os sentidos das pessoas impedindo de 
ouvirem a Voz de Deus que tem sido sufocada e se tornado em algo raro em nossos 
dias. 
 

Ouça Sua Voz (05/10/1958) § 67 

Agora, Jesus aos doze anos, o qual foi o nosso exemplo, disse: “Não sabeis que Eu 
deveria estar na casa de Meu Pai?” Não é de admirar que a Voz de Deus seja uma 
coisa rara hoje em dia. Ela é sufocada por tantas vozes diferentes, por tantas coisas 
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que escurecem e tiram. Chega a um ponto até que entorpece nossos sentidos, até que 
não possamos ouvir a Voz de Deus. Nossos sentidos, de onde deveríamos nos mover e 
entender que vocês são homens e mulheres, e que vocês são a criação de Deus, e que 
foram colocados aqui para servi-Lo, mas a voz de Satanás e dos falsos profetas... “Oh, 
seja moderno”. 
 

Suas Atitudes Te Julgam 
 

Alguém que é guiado pelo Espírito Santo não se envolverá com doutrinas erradas, e 

aquele que está sempre seguindo por uma vereda contrária à Sua Palavra, não necessita 

esperar o dia do juízo para ouvir a sua sentença de morte, pois suas atitudes diárias de 

rejeição à Deus e de fazer cumprir a Sua perfeita vontade já lhe condenam. 

 
A Ressurreição (05/12/1953) § 26 [Sem tradução] 
Você diz: “Será que Deus Se levantará e me julgará no dia do juízo?”. Não. Com a sua 
atitude para com Ele, agora, você está julgando a si mesmo. Deus já Se pronunciou: 
“No dia em que dele comerdes, nesse dia morrereis”. Isso simplesmente resolve a 
questão. Ele tem que ficar com isso; Ele não precisa pronunciar mais juízo. Sua atitude 
em relação a isto é a recompensa. O que você pensa sobre o Seu caminho de fuga, se 
você se recusar a andar em Seu caminho, então você já está julgando a si mesmo 
quando você O julga. 
 
Então como já dissemos, se estivermos vazios de nós mesmos, estaremos mais aptos 
para ouvir a Sua voz a fim de que Ela nos conduza. Deus tem que fazer a liderança. 
 

Dons (07/12/1955) §§ 30-31 

Nenhum profeta alguma vez fez algo de dentro de si mesmo, até primeiro Deus mostrar 
o que fazer. Como o erro que Moisés cometeu quando ele saiu sem a visão de Deus e 
feriu o egípcio, pensando que ele os libertaria com suas mãos, porque ele pensou que 
tinha uma porção de fé e que poderia fazer isto, porque ele foi chamado para a obra. 
Não importa o quanto você é chamado para a obra, Deus tem que fazer a liderança. Vê? 
Ele falhou com toda sua escolaridade e sua mente militar e seu treinamento como grande 
líder egípcio. Mas ainda assim ele falhou, porque Deus tinha um programa e temos que 
trabalhar de acordo com o programa de Deus. Não importa o que fazemos, o quão sábios 
somos, temos que nos humilhar a nós mesmos e trabalhar de acordo com o programa 
de Deus. Amém. Então ele falhou e Deus teve que mantê-lo por outros quarenta anos 
para educá-lo. Então o que ele era, isso ele deve se esquecer, e isto não é ele, mas isto 
era Deus. Agora observe, muitas vezes as pessoas compreendem mal. 
 
Agora, um homem pode andar por sua própria conta e seguir a sua própria vontade e 

ser o guia de si mesmo, porém ele jamais viverá uma vida abençoada e vitoriosa a menos 

que Ele se deixe ser levado e conduzido pelo Espírito Santo. Um crente que é conduzido 

por homens compreenderá tudo errado pois estará sendo ungido com um espírito errado. 

Somente aqueles que são guiados pelo Espírito Santo é que podem compreender a Sua 

Palavra e entender os mistérios de Deus, pois Ele faz com que Seus filhos enxerguem 

longe, muito além dos religiosos dos sistemas do mundo. 

 

O Ministério Explicado (01/10/1956) § 47 
Uma águia não pode subir por sua própria força; o vento tem que pegá-la. E é preciso o 
vento do Espírito Santo para apanhar o profeta. Levá-lo longe para ver as coisas, ver as 
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coisas lá naquela maneira, ou as coisas lá dessa maneira. Mas ele leva isso pela sua 
própria força. Ele tem asas… 
 
Com certeza as águias de Deus voarão nas alturas, guiadas e conduzidas pela Voz do 
Senhor, que sempre lhes guiará para caminhos novos e vitoriosos em Sua gloriosa 
Presença. 
 
 
Nota: A observação “[Sem tradução]” que colocamos ao lado de cada parágrafo, refere-se aos sermões 

do irmão Branham usados neste estudo, e que até o momento em que foi preparado, ainda não havia sido 

encontrada nenhuma tradução para o português. 
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